



NUEVOS RAYOS DE EXPRESIÓN INDIVIDUALIZADA

ARCANGEL MIGUEL

Mayo de 2014

Amados Maestros, continuaremos nuestra revisión y expansión de algunas de las técnicas e informaciones más importantes que os hemos dado durante los últimos veintidós años. Es tiempo de liberar, transmutar o elevar muchas de las viejas formas de pensamiento y estructuras restrictivas que habéis aceptado como vuestra realidad personal. Si dedicas algún tiempo a la meditación y a la contemplación, revisando las estructuras que has creado en tu realidad tri/tetradimensional, la cual incluye restricciones mentales, emocionales, físicas e incluso algunas espirituales, rápidamente determinarás que es tiempo de abandonar muchos de los lazos que te atan, para que puedas moverte rápida y graciosamente hacia el expansivo y empoderante mundo del futuro.

Muchos os sentís como si estuvierais en el tramo final de una

larga y difícil carrera; y vuestra energía y entusiasmo estuvieran decayendo. Cada vez crece más tu desencanto con el glamour de tu existencia terrenal; y las cosas que solían excitarte parecen algo deslucidas y opacas. Eso es porque estás entrando y saliendo entre dos realidades vastamente diferentes; o entre varias dimensiones a la vez; y el sistema de tus cuatro cuerpos inferiores (físico, mental, emocional y etérico), está tratando de ajustarse y encajar con tu Yo Álmico/Espiritual. Esto ha impuesto mucho estrés y mucha tensión en tu vehículo terrenal.

Un gran número de vosotros habéis dado y estáis dando un salto cuántico hacia la Consciencia Galáctica, con lo cual vuestro viejo mundo/estado-de-ser está desbarátándose mucho más rápidamente de lo que podéis integrar las refinadas energías/vibraciones y conceptos de vuestra nueva existencia de frecuencia superior. Cuando te haces consciente de lo que está sucediendo, no estás tan estresado y confuso. Por favor, créenos cuando decimos: El alivio está a la mano. Uno de nuestros más grandes deseos es ayudaros en el proceso para que vuestra transición pueda lograrse con facilidad y gracia. Durante muchos años pasados, muy buena parte de la información, las meditaciones y los ejercicios que os hemos dado tenían que ver con eso: transmutar los viejos y negativos patrones energéticos. Este proceso es necesario para dar vía a la infiltración e integración de las sutiles Células de Luz del Creador; los nuevos y poderosos Rayos de Expresión Individualizada, de alta frecuencia, provenientes del Creador Supremo.

La primera parte de este proceso fue la construcción de tu Pirámide de Poder/Luz en la 5ª Dimensión. Cuando creaste este maravilloso lugar, sentaste las bases para el salto cuántico del que hemos hablado. Las magníficas energías refinadas del Creador Supremo no pueden irradiarse directamente a la Tierra o al ambiente tridimensional/tetra-dimensional-inferior. Muy buena parte de la Humanidad y un gran número de lugares de la Tierra

aún no están listos para este regalo; éste crearía demasiado caos entre las masas y en vuestro Planeta. Consecuentemente, tienen que ser dramáticamente disminuídas o filtradas de manera que sean accesibles y del mayor beneficio para todos.

Os hemos explicado que radiantes Estaciones de Luz Piramidales están activas por todo este Sub-Universo, en cada dimensión y subdimensión donde dejaste una réplica etérica de ti mismo cada vez que fragmentaste o separaste tu Esencia en facetas de consciencia masculinas y femeninas cada vez más pequeñas. Tu Cuerda Etérica de Vida/Luz teje una senda por todo este Sub-Universo. El filamento de Luz Divina que te conecta con cada uno de los fragmentos del Yo, está también firmemente conectado con tu magnífico Yo Divino/Presencia YO SOY, con nuestro Padre Madre Dios en el Gran Sol Central; y en últimas, con el Creador Supremo.

Cuando entras en la Pirámide Mundial de Luz, la cual contiene una réplica holográfica del Mundo; e inhalas el Amor/Luz del Creador; y exhalas sagrado Amor Incondicional, esta asombrosa energía es filtrada o diluída de manera que puede ser recibida por todos los que estén listos y dispuestos a abrir su Centro del Corazón, iniciando así el proceso de transformación hacia un Ser Humano Espiritual Galáctico.

Cuando entras en tu pirámide personal o construyes una pirámide para un proyecto o tarea específico, abres el camino para que la fuerza, variedad y espectro plenos de los nuevos Rayos de Expresión fluyan hacia tu Templo de Luz y te ayuden en tus empeños. Estás abriendo tu entrada personal a la abundancia, pues creas un espacio sagrado para que la Mente Divina se una contigo en el proceso cocreativo. Recuerda: os hemos dicho muchas veces que sois Maestros de la Cocreación, sólo que lo habéis olvidado. Recuerda también que la abundancia llega en una multitud de formas.

El proceso de Respiración Infinito es otra manera de tener acceso a las nuevas energías de creación. Cuando enciendes el Chakra de Ascensión localizado en el extremo superior de la columna vertebral y en la base del cerebro, comienzas el proceso de abrir la entrada a la consciencia galáctica. Este punto mayor de ignición es una parte vital del actual proceso de evolución Humana. Toda la Humanidad fue programada para este evento; y tarde o temprano tendrá lugar en cada Alma individual de la Tierra. Cuando haces la Respiración Infinito y la ves girando, bajando hacia la Tierra y saliendo hacia el éter, también estás ayudando a que este asombroso regalo esté disponible para las Dimensiones 1^a, 2^a, 3^a y 4^a; y para todas las facetas de la Consciencia de Dios en ellas.

Aprender a mantener el apropiado nivel de consciencia ALFA es también una importante herramienta. Te ayuda a obtener y mantener el apropiado equilibrio de tu Campo Aural/energético, con lo cual te conviertes en un armonioso instrumento finamente sintonizado, proyectando entonces solamente frecuencias de Amor/Luz sin ninguna disonancia. En un mensaje pasado también os presentamos el término METAVISIÓN, que es un estado de consciencia enfocada y expandida, con la cual siempre estás sintonizado con la sabiduría de tu Yo Superior y tu Presencia YO SOY. Éste es uno de los beneficios de convertirte en un Maestro Alfa. Cuando usas la Metavisión te conviertes tanto en observador como en participante de la vida. Rápidamente filtrarás cualquier patrón de pensamiento negativo, pues aprendes a sólo permitir que la más alta Verdad del Creador entre en tu campo de fuerza y tome dominio dentro de tu Ser. Tu visión conceptual y tu intuición se expanden muy por encima de lo normal. Esto se puede comparar con los virus que son tan rampantes en vuestra Internet de tecnología de computadores. Hay quienes os están bombardeando con energías destructivas, por alguna razón; y

también quienes envían correos fraudulentos o de frecuencia negativa/baja. Debes establecer barreras/filtros y rechazar estos mensajes/energías de todas las maneras posibles; y es importante que permanezcas vigilante y un paso delante de ellas. Lo mismo sucede con las energías sutiles que proliferan en la Consciencia Colectiva de la Humanidad; debes filtrar cualquier energía discordante, no permitir la contaminación, admitiendo solamente aquellas vibraciones de pensamiento que estén en armonía con tu Yo-Maestro.

Así como a los Rayos de vuestro Sistema Solar y vuestra Galaxia se les han asignado números de uno a doce, los Nuevos Rayos de los que hablamos serán conocidos por sus cualidades de expresión. No te preocupes por el color, porque puede ser una mezcla de algunos o todos los otros Rayos; sin embargo tú quieres expresarlos. Tú eres el artista, el constructor y el calificador de estos Rayos; y el potencial creativo es ilimitado. Estos Rayos (que podrían llamarse sub-rayos de los doce Rayos Mayores de este Sub-Universo) Irradiarán la luminiscencia y el poder de la Esencia Lumínica del Creador Supremo. Estos Rayos deben ser usados de manera un poco diferente que los Siete Rayos de vuestro Sistema Solar y los Cinco Rayos de consciencia superior. Pueden usarse en una gran variedad de combinaciones y maneras, porque son energías muy especializadas.

Comencemos con vuestro Vehículo Físico: Entra en tu Pirámide de Luz de trabajo y tiéndete en la mesa de cristal. Podrías pedir el Rayo de la salud y la vitalidad para que irradie hacia tu vehículo físico; o los Rayos de la belleza, la juventud, la coordinación, la fortaleza, el poder, la elegancia, la visión clara, la audición clara, la flexibilidad; y cualquier otro atributo que te llegue a la mente y que mejore tu bienestar físico. Convoca y activa a la vez solamente una o dos de las energías de los Rayos. Entérate de que tu Divina-Presencia-Yo-Soy y tu Sobre Alma/Yo Superior

supervisarán el proceso; y se asegurarán de que integres solamente la cantidad apropiada de estas poderosas energías y nada más. Tu deseo no debe ser el de la transformación acelerada solamente, sino que se aplique siempre la ley de la facilidad y la Gracia. Estáis destinados a disfrutar el proceso, Amados. El tiempo de las lecciones dolorosas, trauma, estrés y fracaso, puede terminar si tú permites que el proceso trabaje para ti, saliendo del Reino de causa efecto, o Karma; y entrando en los reinos donde se aplica la Ley de la Gracia.

Ahora enfócate en el Cuerpo Emocional: Mientras estás en la cabecera de tu mesa de cristal, mira que tu cuerpo emocional se manifiesta y toma forma sobre la mesa. ¿Cómo aparece ante ti tu cuerpo emocional? Estúdialo por un momento y observa los diferentes tonos, colores y formas que constituyen tu cuerpo emocional. Lo que ves te podría sorprender. Si tu visión interna no está activa en este momento, pide que se active, pero mientras tanto tan sólo intuye la forma y los colores que están presentes. Cualquier cosa que percibas será válida; y si sigues practicando, tus sentidos internos mejorarán su enfoque. Podrías comenzar pidiendo las frecuencias del Rayo de Amor Puro del Creador para que se vierta sobre ti y te colme hasta desbordar, lavando todas las sensaciones de ineptitud, culpa, vergüenza y duda. Ahora, a su turno, convoca el Rayo de la compasión, el Rayo de la clemencia y el perdón; los Rayos de receptividad, pasión, paz, armonía, benevolencia, y intuición refinada, valor; y así subsecuentemente. Luego mira que tu cuerpo emocional es colmado específicamente con cada una de estas energías, mientras integras la máxima cantidad apropiada para ti en ese momento en particular.

Ahora enfócate en el Cuerpo Mental: Párate otra vez junto a la cabecera de tu mesa de cristal; y mira a tu cuerpo mental manifestarse y tomar forma sobre la mesa. ¿Cómo aparece ante ti tu cuerpo mental? ¿Es fuerte y bien definido, o parece apagado

por colores turbios y distorsionados? Pide que los Rayos de verdad, voluntad, valor, sabiduría, inteligencia, enfoque, creatividad, pensamiento Divino, patrones lingüísticos de Luz, Geometría Sagrada, disciplina, organización, información científica, orden, el Rayo de recibir, el Rayo de dar/compartir; cada uno a su turno, bajen fluyendo a través del gran generador de cristal que cuelga sobre el centro de la mesa en tu Pirámide Personal de Luz. Tu Presencia YO SOY filtrará hacia tu réplica etérica la Esencia de cada Rayo de expresión en su forma más pura. Mira que tu pirámide se llena con la Esencia y el Poder de cada uno de estos Rayos mientras ellos permean todo el interior. Entérate de que traerás contigo el don de cada Rayo al reino físico donde actualmente resides. Son para que los reclames, los uses y los compartas mientras entras verdaderamente en tu rol como Cocreador con nuestro Padre Madre Dios.

También puedes enfocarte en tu Cuerpo Etérico, que contiene el diseño de tu Cuerpo de Luz. El Cuerpo Etérico rodea al vehículo físico; y las distorsiones e imperfecciones se alojan allí antes de que se manifiesten en el vehículo físico. Ahora el proceso está siendo revertido. La Esencia de la Creación Perfecta de la forma física está almacenada en el Cuerpo Etérico; y tú debes llenar una vez más esa parte de tu Ser con Luz armoniosa, para que sea accesible para tu Cuerpo Físico. ¿Qué apariencia tiene tu Cuerpo Etérico? ¿Puedes ver en él oscuras telarañas de energía distorsionada? ¿Hay parches más densos y oscuros que los otros? ¿Dónde están? Esto te dirá en qué partes tu cuerpo está desequilibrado y con la mayor aflicción; y dónde es probable que experimentes la siguiente crisis de salud o enfermedad.

Adicionalmente, quizá, mientras estás en un estado de Luz ALFA, quieras concentrarte en el Cuerpo Físico durante una o dos semanas, preparándolo para recibir y manifestar estas poderosas energías. Si de alguna manera comienzas a sentirte desorientado,

desarraigado o incómodo, detén el proceso durante uno o dos días antes de continuar. Deja que el Espíritu sea tu guía; y no permitas que tu progreso y transformación sean la imitación de los de nadie más. Te estás conectando con tu propia Inteligencia Divina y estás activando tu propio genio creativo. Todos los días, tan frecuentemente como sea posible, dedica unos pocos momentos a sintonizarte con la inteligencia de tu Vehículo Físico y de tu Cuerpo Elemental. Éste es tu profunda mente subconsciente, que en el comienzo solamente conocía la perfección, pero tú lo has reprogramado con pensamientos negativos durante siglos, tanto que gradualmente se produjo imperfección, incomodidad y enfermedad. Es un proceso algo prolongado, pero está disolviendo las formas negativas de pensamiento y volviendo a instalar el diseño de perfección una vez más; el cuerpo Adán/Eva Kadmon. Ésta es una parte de las razones por las cuales estás experimentando tantos síntomas: desorientación, letargo, incapacidad de concentrarte, etc. Lo que requirió cientos de miles de años para manifestarse, está siendo revertido en un período asombrosamente corto.

Al menos una vez a la semana enfócate en tu Cuerpo/Naturaleza Emocional y registra lo que ha cambiado desde la última vez que te sintonizaste. ¿Te sientes más equilibrado y pacífico? ¿Puedes manejar mejor el estrés de tu vida diaria? ¿Eres más condescendiente o tolerante con las personas que te rodean? ¿Puedes enfocarte en la imagen mayor en lugar de en la pequeña historia? ¿Qué está mejor o peor? ¿Qué es lo que más quieres cambiar? Establece prioridades y luego convoca a cada Rayo de expresión particular, mientras integras gradualmente todas las refinadas características y energías de tu nueva realidad.

Enfócate también en tu Cuerpo Mental al menos una vez a la semana. ¿Estás pensando más claramente? ¿Puedes procesar y ordenar información de manera más eficiente, de tal manera que

puedas cosechar la sabiduría de cada experiencia o interacción? ¿Eres más disciplinado? ¿Te resulta más fácil y más alegre cumplir tus obligaciones? ¿Te sientes más sintonizado con tu inteligencia superior y has tenido más ideas inspiradas y creativas? ¿Cómo ha cambiado tu consciencia y qué ha cambiado como resultado? Cuando quieras, puedes identificar y enfocarte en los colores de los Rayos que están siendo proyectados hacia ti; pero por favor, primero concéntrate en las cualidades sensibles de cada Rayo. Cada vez que integres otro Rayo de expresión, tu Campo Aural cambiará. De aquí en adelante, cuando irradies el Amor/Luz del Creador, tomará las magnificadas cualidades de cada Rayo que has absorbido. Al hacerlo, comenzarás a proyectar tu propio y único Rayo de Luz Divina; tu regalo para la Humanidad.

Amados, os estamos ofreciendo una manera más de tener acceso a vuestro total potencial Divino, esa parte de ti que ha estado esperando durante eones reconectarse contigo. Nosotros te podemos mostrar el camino, pero tú debes dar los pasos y pasar por el proceso. Te prometemos que el esfuerzo valdrá la pena. Tendemos hacia vosotros nuestras manos con camaradería, mientras fusionamos nuestra Esencia con la vuestra. Os enviamos Rayos de Paz y Alegría, pero principalmente, os enviamos nuestro Amor.

YO SOY el Arcángel Miguel y os traigo estas verdades.

Tradujo: Jairo Rodríguez R.

<http://www.jaiorodriguezr.com/>

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS ARCANGEL CHAMUEL Web: [ww
w.lainterconexionarcoiris.com](http://www.lainterconexionarcoiris.com)**

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION